

#SENIOREN 05. Oktober 2021

Jubilarehrung im Saarpfalzkreis

Der Saarpfalzkreis ehrte seine Senioren im geschichtsträchtigen Homburger Hof in Homburg-Saar. Durch die Ehrung für 40, 50, 60, 65, 70 und 75-jährige Mitgliedschaft führten Thorsten Hauser und Thomas Bock. Unterstützt wurden sie von den ehrenamtlichen Kollegen*innen Christine Schötschel, Gustel Heer, Christian Bötscher, Richard Schorn und Albert Lieb.



Gehrt wurden unter anderem Heinrich Bauer, ehemaliger Gewerkschaftssekretär für 75-jährige Mitgliedschaft, Horst Roos für die 70-jährige, Bernhard Neuhiesel für die 65-jährige, Erich Herz für die 60-jährige, Elke Grünagel für die 50-jährige sowie für die 40-jährige Zugehörigkeit Ortwin Moschel.

Mit einem Saarpfälzischen Gaumenschmaus, leckeren Getränken, Apfelstrudel und erinnernden Gesprächen, verbrachten alle angenehme Stunden Danke an alle Mitgestalter und das Serviceteam des Homburger Hofes für die tolle Bewirtung!



[Alle Bilder anzeigen »](#)